



# 10月国連軍縮行動週間を開こう

主

張

10・26～27連続闘争に起とう

## 学園から大衆運動のうねりを

ソ連ゴルバチョフ書記長  
が十月三日に仏で明らかに  
した軍縮提案は、ソ米交渉  
成功を更に追求している。

INF・SS20撤去や核兵  
器五〇%削減、英・仏の独  
自交渉準備提案などは、こ  
れまでのソ連提案のINF

一方の展開停止表明、核実

クにおける米海軍核艦ア  
イオワ機動部隊の母港化反  
対の闘いが進められ、市憲  
章の改正へと闘い続けてい  
る。

十一月ソ米首脳会談を控  
え、又軍縮交渉第三ラウンド  
開催のさ中、全世界の平  
和勢力が様々な行動を開始  
しており、十月二十四日から  
の国連軍縮行動週間に向け  
更にその闘いを高揚させん  
としている。

米国内で、欧州で、南太  
平洋で、極東で、帝国主義  
核戦略の鎖を断ち切ろうと  
市当局は、母港化計画に  
市税から二〇万ドルを支出  
し、市有地を提供、港湾當  
局も、一五〇〇ドルを支出  
しようとしている。

これに対して、住民請求  
は、「核兵器・軍事施設へ

Iに対し、「変わりようの  
ない反対」を決議している。  
一方欧州では、一斉に運  
動が開始され、特にオラン  
ダ、ベルギー、スペインで  
※※※

日本においても、世界各地  
での闘いを教訓化し、これ  
に連帶した闘い——ソ米交渉  
成功——SDI阻止に向けた  
広範な大衆的統一行動が問  
われている。核戦争に反対  
するあらゆる人々を結集す  
る運動として進められている  
「軍縮交渉の成功と日本  
非核政策の実現をめざす署  
名」は、ソ米交渉成功、SDI  
阻止を主題にし、核戦  
争阻止に向け、また、日本  
政府にこの立場へ立たせて  
いく平和原水禁運動の要と  
してある。

しかし、一方で中曾根内

閣による「戦後政治の総決  
算」路線は、GNP比1%  
略に基付き、欧州、極東、  
ソ米交渉成功、SDI阻止

は活発に闘いが進んでいる。  
オランダでは、八五年十一  
月一日までに核巡航ミサイ  
ルの配備が強行されるか  
否かが決定されることにな  
っている。

米国内では、ニューヨー  
クにおける米海軍核艦ア  
イオワ機動部隊の母港化反  
対の闘いが進められ、市憲  
章の改正へと闘い続けてい  
る。

「核戦艦アイオワ母港化  
反対非核ニューヨーク連  
合」が七月と九月に、住民  
投票請求署名を提出し、必  
要要素を満たす署名数が集  
中されていることが確認さ  
れている。

市当局は、母港化計画に  
市税から二〇万ドルを支出  
し、市有地を提供、港湾當  
局も、一五〇〇ドルを支出  
しようとしている。

米監督教会総会（二八〇  
万人）も、レーガンのSD  
Iに対し、「変わりようの  
ない反対」を決議している。  
一方欧州では、一斉に運  
動が開始され、特にオラン  
ダ、ベルギー、スペインで  
※※※

東洋大学では、核戦争阻  
止——SDI阻止——中曾根軍  
拠阻止——を掲げ、一〇・二  
一国際反戦デー、一〇・二  
四国連軍縮行動週間へと、  
着実に闘いを進めてきてい  
る。

議ハガキ運動を開始した。  
ベルギーでは現在、総選  
挙が行われんどしている中  
で反核の闘いが進められて  
いる。本年三月巡航ミサイ  
ルが強行配備されたことへ  
り、闘いは正念場となっ  
ている。

SDI阻止！軍縮交渉成功へ粘り強い闘いを！



## 26日には学生集会とNZ連帯集会へ！

定し、NATO脱退、国民  
投票実施、基地撤去、中立、  
軍事費を社会支出へ、をス  
ローガンに全国で行動を開

始した。

アイスランドでは四月の  
核艦船入港拒否外相声明、  
五月の非核政策を再確認す

る決議の為にNATO演習  
艦船が寄港できずいる。  
米帝の総合核戦略は、各  
地で反撃されている。米國  
内で南太平洋、歐州で引  
続きテントを拡大してい  
く闘いが強められている。

我々も国内で、中曾根を  
包围し、SDI加担を許さ  
ない闘いを構築せねばなら  
ない。

東京理科大学では、国連  
連絡会の署名運動を積極  
的に支持し、展開している  
中で、「軍縮交渉成功——非  
核政策実現！」の声は着実  
に広がっている。この声を  
より拡大すべく、教授への  
オルグが開始された。又、  
引き続ぎ、ゼミ・クラスで  
紙しばいのクラス入りなど  
が大衆的に展開されている。

更にこの闘いを軍縮週間  
へ集中していくべく、一〇・  
二一国際反戦デー、一〇・二  
四国連軍縮行動週間の成功を  
目指す実行委員会」が結成  
された。

実行委では、最速一〇月  
二一日、反戦デーでの「反  
核フェスタ85・VOL2」  
—コンサート・被爆体験の  
聞きとりなどの開催、一〇  
月二六日の署名推進委主催  
の集会、二七日のJCPD  
平和軍縮討論集会への取り  
組みを決定している。

又、結集しているサーク  
ル、自治会では、各自の独  
自性を生かした取り組みが  
準備されている。

こうした闘いの中で全学  
生が「核戦争阻止！」へ向  
けた闘いに立ちあがるべく  
精力的に活動が展開されて  
いる。

## 26日には都平連などがデモ

理科大支部発

この間、JCPD（全国

連絡会）の署名運動を積極  
的に支持し、展開している  
中で、「軍縮交渉成功——非  
核政策実現！」の声は着実  
に広がっている。この声を  
より拡大すべく、教授への  
オルグが開始された。又、  
引き続ぎ、ゼミ・クラスで  
紙しばいのクラス入りなど  
が大衆的に展開されている。

更にこの闘いを軍縮週間  
へ集中していくべく、一〇・  
二一国際反戦デー、一〇・二  
四国連軍縮行動週間の成功を  
目指す実行委員会」が結成  
された。

実行委では、最速一〇月  
二一日、反戦デーでの「反  
核フェスタ85・VOL2」  
—コンサート・被爆体験の  
聞きとりなどの開催、一〇  
月二六日の署名推進委主催  
の集会、二七日のJCPD  
平和軍縮討論集会への取り  
組みを決定している。

又、結集しているサーク  
ル、自治会では、各自の独  
自性を生かした取り組みが  
準備されている。

こうした闘いの中で全学  
生が「核戦争阻止！」へ向  
けた闘いに立ちあがるべく  
精力的に活動が展開されて  
いる。